
諮問第 １５５ 号

兵庫県環境審議会

廃棄物等の不適正処理を防止するための方策のあり方について

本県における廃棄物等の不適正処理を防止するための方策のあり方について諮問します。

平成１４年３月２８日

兵 庫 県 知 事 井 戸 敏 三

（諮問理由）

本県における不法投棄等の不適正処理事案は、年々増加するとともに、内容も悪質化・巧

妙化の一途を辿っている。

これら不法投棄されたもの等の原状回復のためには、莫大な費用と労力が必要となることか

ら、不法投棄等の不適正処理事案は、早い段階で是正されなければならない。

このことから、このような不法投棄等の不適正処理事案の未然防止を図るための方策のあ

り方について、意見を求めるものである。


